

令和元年度

～皆さまの声を市政に生かしています～

市民意見の主な反映事例

① 名古屋市の LGBT に対する対応について

【市民意見の要旨】

名古屋市の施策には LGBT 関連が殆どなく、市の HP 等にも LGBT の相談についての記載がない。他の自治体において LGBT の取組みが進んでいることから、名古屋市でも対応をお願いしたい。

【市の対応】（スポーツ市民局）

令和元年 12 月より性的少数者に関する専門電話相談窓口を設置し、当事者や家族等からの相談を受けるとともに、市公式ウェブサイト内に「性的少数者への理解・相談」のページを開設しました。

また、「男女平等参画推進センター」や「なごや人権啓発センター」などにおいて市民向けに性的少数者に対する理解を促進する講座などを開催しております。

② 上飯田児童館のたばこの臭いについて

【市民意見の要旨】

上飯田児童館内にたばこの臭いが漂うことが頻繁にある。下の福社会館の喫煙所から煙が上がってくるため、改善してほしい。

【市の対応】（健康福祉局、子ども青少年局）

健康増進法一部改正により、令和元年 7 月 1 日より児童館と併設の上飯田福社会館においては敷地内禁煙とさせていただいております。

③ 歩道の幅について

【市民意見の要旨】

引山バスターミナル前交差点南西角の歩道には、狭い道幅に電柱と標識が複数本立っており、通勤時には人通りも多く、交差点近くなので危険を感じます。また、雨の時には傘がぶつかって通りづらいです。改善のため、車道は車の通行量に比べて広いので、香流川まで歩道の幅を広げてほしい。

【市の対応】（緑政土木局）

令和元年10月に電柱を車道側へ移設することによって有効幅員を広くしました。

④ 安全対策について

【市民意見の要旨】

高針バス停付近のT字路はとても見通しが悪く、右側が死角で相当車を前に出さないと見えなく、危険なのでカーブミラーを設置してください。

【市の対応】（緑政土木局）

令和2年3月に当該箇所へカーブミラーを設置しました。

⑤ 小中学校におけるトーチトワリングについて

【市民意見の要旨】

未来を背負う大切な子どもたちに、大やけどをさせる可能性がある危険な行為を学校活動として行うことは、今年度だけでなくただちに止めてください。各学校長の判断に任せるのではなく、名古屋市教育委員会として責任をもって判断してください。

【市の対応】（教育委員会事務局）

学校及び学識経験者の意見を基に協議を行い、火を使うトーチトワリングを実施しない旨の通知を出すことを決めました。

今後も市民の皆さまのご意見を幅広く積極的に聴き、行政運営に活かしてまいりますので、ご意見をお寄せくださいますようお願いいたします。

■名古屋市公式ウェブサイト「市政相談「市民の声」」のページ

<https://www.city.nagoya.jp/shisei/category/59-12-0-0-0-0-0-0-0-0.html>